

Bericht Tennisabteilung zur TV Jahn Hauptversammlung am 23.03.2018

Die Tennisabteilung hat zurzeit 69 Mitglieder.

Begonnen hat die Saison 2017 mit einem Schnuppertennisangebot am 30. April 2017. Beitritte nach dem Schnuppertennis ein Erwachsener und zwei Kinder

Sportlicher Verlauf Tennismannschaften 2017

Die sportliche Bilanz 2017 war sehr unterschiedlich.

Damen 50

Die Damen 50 belegten mit 0:10 Punkten den letzten Platz und steigen ab. Dabei wurden vier Spiele jeweils knapp mit 2:4 verloren..

Herren 65

In ihrer ersten Saison Herren 65 belegte man einen ordentlichen 3. Platz mit 5:5 Punkten.

U12 Bambino

Die größte Überraschung der Saison war die U12 der Jungen. Nach dem nicht geplanten Aufstieg (als Dritter) in die Bezirksklasse 2 gewannen die Jungen völlig überraschend die Meisterschaft mit 10:2 Punkten. An dem Erfolg waren alle 5 spielberechtigten Jungen beteiligt.

Jugend Vereinsmeisterschaft am 16.Juli 2017

Vereinsmeister wurde Felix Menninger vor Peer Wilhelm und Patrick Ernst.

Jugendtraining

Jeden Donnerstag Tennisübungsstunden für Kinder von Mai bis September. Ab Oktober 2017 Tennistraining für Kinder in der Tennishalle der Turngemeinde. Das Hallentraining wurde auf 2 Stunden ausgeweitet, da die Trainingsgruppe inzwischen auf 7 Jungen angewachsen ist.

Erwähnen möchte ich noch:

- Einen Trainerwechsel bei der Jugend. Leo Weinig löst im Oktober 2017, wegen Studium, Jan Werner als Jugendtrainer ab.
- 8 Sitzbänke wurden von Herbert Störcher gesponsert.
- 3 neue Biertischgarnituren durch unseren Bierlieferanten erhalten.
- Einbruch in die Tennishütte im Juni. Der Einbruchschaden war höher als der materielle Verlust.
- Weinprobe am Samstag den 28.10.2017 in Stammheim

Ausblick auf die kommende Saison 2018

- Die 50 er Damen spielen in der Bezirksklasse 1.
- Die 65 er Herren spielen weiterhin in der Bezirksklasse 2.
- Die Jungen spielen eine Altersklasse höher als U14 in der Kreisklasse 1.

Geplante Aktivitäten 2018

- Schnuppertennistag am Sonntag den 29. April 2018 im Rahmen der Aktion „Deutschland spielt Tennis“. Dazu laden wir auch alle Mitglieder des TV Jahn herzlich ein.
- Wir bieten Übungsstunden für Jugendliche und Erwachsene von Mai bis September an.

Zum Schluss geht ein Dank an alle freiwilligen Helfer

Vielen Dank für die Aufmerksamkeit

gez. Berger